

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1966)

Rubrik: Información y publicaciones

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

En 1966, el CICR ha continuado sus relaciones con la Asociación Médica Mundial y especialmente con su Delegado el Dr. Jean Meystre.

El Sr. Beckh ha ido a Feldkirch en Septiembre para asistir a la 16 Asamblea General de la Asociación Mundial para el estudio del problema de los refugiados (AWR).

Además de las Organizaciones que acabamos de mencionar, el CICR ha tenido, en el transcurso del año 1966, numerosos contactos de trabajo con las Instituciones siguientes: « Amnesty international », Federación de los deportados e internados de la resistencia, Liga Internacional de los Derechos Humanos, Unión Interparlamentaria, Alianza Universal de las Uniones Cristianas de Juventud, Consejo Ecuménico de las Iglesias, Centro de Información de las Organizaciones Internacionales Católicas, Consejo Mundial de la Paz, Instituto Internacional de la Paz, Confederación Internacional de ex Prisioneros de guerra, Comité Consultivo Mundial de la Sociedad de Amigos (Quakers), Servicio Social Internacional, « Hebrew Immigrant Aid Society ».

4. INFORMACIÓN Y PUBLICACIONES

El Servicio de Prensa y de Información ha proseguido su actividad con destino a dar a conocer mejor en el mundo los preceptos, el cometido y la obra del CICR. Como precedentemente, ha hecho todo para actuar en dos planos: la opinión pública en general y las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja. Dentro del límite de sus modestos medios, ha difundido todos los elementos de información disponibles sobre la Institución y su obra, lo mismo que una abundante documentación escrita, iconográfica y sonora.

Relaciones con la Prensa

La Prensa suiza y extranjera ha continuado demostrado su interés hacia la obra del CICR utilizando profusamente la materia publicada en el Boletín de información « La Actualidad de la Cruz Roja » cuyos doce números en cuatro versiones (español, francés, inglés y alemán) han aparecido en 1966.

El Servicio de Información ha difundido igualmente un gran número de comunicaciones diversas y de noticias susceptibles de interesar especialmente a los periódicos y agencias. Ha tenido tam-

bién que responder a preguntas que le han sido formuladas oralmente y por escrito por varios periodistas o representantes de la Prensa hablada y televisada. Asimismo, ha distribuido numerosas fotografías a intención de periódicos y revistas de Suiza y del extranjero.

Documentación

El Departamento de Información ha respondido a numerosas peticiones de información originarias de Sociedades Nacionales de la Cruz Roja, de diversas Instituciones o de particulares. Se ha tratado de cuestiones concernientes a las actividades recientes o actuales del CICR, pero también relacionadas con acontecimientos más antiguos.

Para hacer frente a todas estas solicitudes, el Servicio de Información ha dirigido a sus correspondientes una documentación abundante sobre los orígenes y la historia de la Cruz Roja, la doctrina y los preceptos de la Institución, así como sobre los Convenios de Ginebra. Ha comunicado informaciones a estudiantes para que pudieran preparar sus trabajos de licencia, así como a los autores de publicaciones diversas, especialmente de obras históricas y de manuales escolares.

Ha entregado igualmente una documentación a los numerosos visitantes que han acudido a la sede del CICR. Es precisamente a intención de estos visitantes que ha publicado una carterita que contiene las respuestas a las preguntas que le son formuladas a menudo. El éxito de esta nueva publicación se ha visto confirmado inmediatamente.

Indiquemos también que el Servicio de Información, consciente de la necesidad que hay de mejorar la publicidad de la Cruz Roja y también, en este sentido, la colaboración que existe entre los órganos de nuestra Institución, ha preparado, en colaboración con la Liga, una reunión a intención de las Sociedades Nacionales de Europa. Para esto ha redactado una documentación especial que ha enviado a los jefes de información de estas Sociedades. Esta Conferencia ha tenido lugar con éxito en Enero de 1967.

Radio, televisión y películas

En 1966 la Radio y la Televisión de varios países han dejado un sitio en sus programas para el CICR y sus actividades. En gran

parte es en el mismo estudio del CICR donde han sido realizadas las grabaciones en cinta magnetofónica. Se ha tratado especialmente de cincuenta y cinco entrevistas que han tenido lugar en español, francés, inglés, alemán y árabe, con destino a los diversos programas de la Radio Suiza.

Además, el Servicio de Información ha enviado a institutos extranjeros de Radio, por intermedio de Sociedades Nacionales de la Cruz Roja, 324 cintas magnetofónicas cuya mayoría han sido ya difundidas sobre las ondas.

En televisión han sido filmadas 17 entrevistas, que tuvieron lugar en la sede del CICR, a intención de las ondas suizas y extranjeras. El Servicio de Información recibió particularmente a grupos de periodistas americanos, canadienses, alemanes y poloneses.

Por otra parte, el CICR ha hecho también realizar reportajes filmados sobre sus actividades, particularmente en India, en Pakistán y en Vietnam. En Alemania, en Francia y en Suiza ha hecho filmar y grabar en cinta magnetofónica conversaciones con personas que, gracias a la Agencia Central de Informaciones, habían encontrado a miembros de su familia de los que estaban sin noticias desde hacía largos años. Estas diversas escenas fueron utilizadas en emisiones televisadas y han sido destinadas a figurar en nuevas películas cortas sobre la obra del CICR en diferentes regiones del mundo.

En materia cinematográfica propiamente dicha, las películas que ya existen han continuado su amplia difusión y tienen un buen éxito entre las Sociedades Nacionales y el público en general. Pongamos todavía de relieve que el CICR, con la Liga y la Cruz Roja Alemana de la República Federal, ha participado en la primera reunión preparatoria con miras al festival de la película Cruz Roja, que tiene que tener lugar en 1968 en Munich.

Visitas

En el transcurso del año 1966, el CICR ha recibido la visita de 2.800 personas más o menos, que han llegado de todas las partes del mundo. Numerosas de entre ellas eran miembros o colaboradores de Sociedades Nacionales. Los grupos de estudiantes universitarios y de organizaciones profesionales y culturales han sido

este año muy numerosos, más que en los años precedentes ; han llegado principalmente de los países y de las regiones siguientes : África, Alemania, Arabia, Bélgica, España, Estados Unidos de América, Francia, Gran Bretaña, India, Japón, Líbano, Malta, Países Bajos, Polonia, Escandinavia y Suiza.

A finales del año 1966, el Comité Internacional ha llevado a cabo numerosas mejoras en las instalaciones de su sede para poder recibir mejor el número cada vez más creciente de visitantes. Estas mejoras incluyen especialmente la ampliación de la sala de cine cuya capacidad es ahora de 80 plazas, y la instalación de una sala de conferencias suplementaria. Para el año en curso, numerosos grupos de visitantes han sido ya anunciados con el fin de documentarse sobre el cometido y el trabajo del CICR.

5. « REVUE INTERNATIONALE DE LA CROIX-ROUGE »

Esta Revista es publicada todos los meses por el CICR. Está impresa en dos idiomas, francés e inglés, y contiene artículos de fondo, crónicas sobre la actividad del Comité Internacional en el mundo, así como sobre las tareas llevadas a cabo en cada país por las Sociedades Nacionales. Por fin, una importante parte de dicha revista está dedicada a establecer con regularidad unos comentarios sobre las iniciativas que, en diversos sentidos, hay sobre la mutua ayuda internacional. Otra rúbrica presenta análisis sobre obras y revistas relativas al Derecho y al pensamiento humanitario.

En 1966, diferentes autores han tratado temas tan numerosos como variados. Mencionemos particularmente una importante serie de artículos que el Sr. J. Pictet, Director General en el CICR, ha dedicado a los preceptos del Derecho Internacional Humanitario ; un estudio de uno de los teóricos actuales del Servicio Social, Sr. W. Rickenbach, sobre los problemas y las tendencias del trabajo social en Suiza y en el mundo ; artículos del Sr Verdoort, acerca del significado de la declaración universal de los Derechos Humanos ; de los Sres. Kiuchi y Testuz, sobre la aviación y la radio al servicio de la Cruz Roja en el Japón ; del Sr. Haug, acerca de la historia y del desarrollo de la Cruz Roja Suiza de la cual es Secretario General ; del Sr. H. Coursier, sobre la Cruz Roja